

# *Exhortan a los venezolanos a participar en simulacro electoral*



**Primer vicepresidente del Partido Socialista Unido de Venezuela (PSUV), Diosdado Cabello,**

Caracas, 23 oct (RHC) El primer vicepresidente del Partido Socialista Unido de Venezuela (PSUV), Diosdado Cabello, pidió a los venezolanos a participar el domingo en el simulacro electoral rumbo a los comicios legislativos de diciembre próximo.

Durante un acto de masas celebrado en Maturín, estado de Monagas, Cabello llamó a la participación popular en el ensayo, para el cual las autoridades comiciales activarán 381 centros de votación en todo el país, bajo estrictas medidas de bioseguridad.

Además de verificar el cumplimiento de los protocolos sanitarios, el simulacro del 25 de octubre tiene como objetivo familiarizar a los electores con las nuevas facilidades tecnológicas habilitadas por el Consejo Nacional Electoral (CNE) de cara a los comicios para renovar la Asamblea Nacional (Parlamento unicameral).

El dirigente socialista llamó a la máxima cohesión y unidad de las fuerzas revolucionarias aglutinadas en el Gran Polo Patriótico, conformado por el PSUV y otras organizaciones políticas afines al proceso bolivariano, para recuperar el órgano legislativo de manos de la oposición.

Asimismo, instó a los candidatos del bloqueo unitario a asumir su mandato con compromiso y lealtad al pueblo venezolano, además de trabajar desde el seno del ente parlamentario en defensa de la soberanía y el desarrollo de la nación.

En tan sentido, Cabello reiteró la condena a un sector de la derecha opositora que durante el último periodo legislativo promovió acciones contra la estabilidad y la paz del país desde la Asamblea Nacional, declarada en desacato por el Tribunal Supremo de Justicia.

Más de 20 millones 700 mil votantes están convocados a las urnas el 6 de diciembre próximo para elegir un nuevo Parlamento, en un proceso signado por la participación de más de 100 organizaciones políticas y alrededor de 14 mil candidatos a diputados, la mayoría de tendencia opositora.

La renovación del CNE y a convocatoria a elecciones formaron parte de los acuerdos emanados de la Mesa de Diálogo Nacional instalada en septiembre de 2019 entre el Ejecutivo bolivariano y varios partidos de la oposición.

Fuente: Prensa Latina

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/237702-exhortan-a-los-venezolanos-a-participar-en-simulacro-electoral>



**Radio Habana Cuba**